

Cuba será la sede del próximo periodo de sesiones de la Cepal



México, 27 may (RHC) El XXXVI periodo de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) concluyó en la Ciudad de México, donde se aprobó realizar la próxima cita en La Habana, Cuba, en el 2018.

Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal, hizo un exhaustivo balance del recién concluido periodo de sesiones del organismo regional.

Bárcena se refirió a las experiencias expuestas por cada uno de los países asistentes al foro y exhortó a responder a los desafíos de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Agradeció a La Habana por su ofrecimiento para albergar el XXXVII periodo de sesiones de la Cepal en el 2018 y añadió que es un gran honor llevarlo a cabo en Cuba.

Desde su nacimiento la Cepal se involucra con la historia de América Latina y el Caribe, con las experiencias de varias naciones y con un pensamiento que debe estar acorde con el cambio de época.



Radio Habana Cuba